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明日が楽しみな学校
校長 倉本 格克

感染症に加え熱中症対策も必要な時期になりました。登下校や体育の時間など，気温や

回りの状況に応じてマスクの着脱ができるように指導しています。私の姿を見るとマスク

を着けて挨拶する子やマスクを着けて会話をしながら登校する子など，しっかり判断した

行動ができる御料っ子が増えています。命を守ることを最優先にした指導を今後も続けて

いきますので，ご協力をお願いします。

さて，WITHコロナの教育活動を進めているなか，保護者の皆様には，感染防止対策への

。 ， ，ご協力や子供たちの手本となる姿を見せていただいています 例えば ①参観日当日には

特別な案内をしなくても密を避けるために､時間になったらスムーズに入れ替えが進められ

ていたこと。②運動会では譲り合って観覧したり，拍手で応援したりする姿など，お互い

。 ，が気持ちよく楽しい時間を過ごそうとしていた姿などです その場の状況を適切に判断し

相手の気持ちを慮る大人の姿は，教育活動を推進する上でとても心強く感じます。本校の

目指す子供の姿にも重なり，貴重なお手本となっていただいていることに心から感謝する

と同時に，次のような子供の成長にもつながっているように感じます。

子供たちが真剣に学ぶ姿や言葉遣いなどをみると，それぞれの学年にふさわしい姿へと

成長している様子が見られます。特に，6年生は，日頃の学習だけでなく，運動会では目標

に向かって力を合わせたり，励まし合ったりする姿を見せてくれました。また，修学旅行

中は 受け入れてくださった施設の方やパークゴルフの指導をしてくださった方々から と， ，「

ても礼儀正しい子供たちですね。また，来年も来てください 」といった言葉をいただける。

ほど，場に応じた言葉遣いや態度を見せていました。このような姿で互いに関わることで

充実した2日間になったのだと感じます。成長を続ける6年生の姿は，本校のよき校風とし

， 「 」 。て受け継がれ 全児童にとっての 明日が楽しみな学校 につながることが期待されます

☆「いじめに関するアンケート」をもとに，関係する児童から担任が聞き取り，その内容

について本校の対策組織で検討しました。今回のアンケートなどから，ネット上でのト

ラブルや継続的に見守りが必要な事案が５件明らかになりました。担任だけでなく複数

の目で見守りを続けてまいります。今後も子供たちが安心して過ごせる学校づくりを進

めます。何か気になることがあれば，遠慮なく連絡いただければと思います。

☆学習指導要領が改訂されて3年目を迎えました。感染症の影響で自由な話し合いができな

い時期もありましたが，ノートや付箋，タブレット端末の活用を通して，日々，改善を

進めています。旭川市が導入した新しいアプリの研修も進めています。

☆通知表に関する報道も見られますが，本校では今年度の通知表の改善に向けて校内委員

会で検討を進めています。具体的には 「総合的な学習（３～6年生 「外国語活動（３， ）」，

・４年生 「道徳（全学年 」の評価について，年1回の記述にするという内容です。）」， ）

この改善を日々の指導の充実につなげ，通知表本来のねらいを達成できるように慎重に

協議しています。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 旭川市内の小中学校に児童一人一人に導入されているタブレットを様々な学習で活用してい

ます。 

 今年度より，「ミライシード」という学習ソフトが各々のタブレットで使用できるようになり，

様々な学習で活用しています。 

 「ミライシード」は，協働学習・一斉学習・個別学習それそれの学習場面に対応したタブレッ

ト学習用のオールインワンソフトです。自分の考えを表現したり，表現し合ったりする際に活用

します。また，タブレットでは，「ミライシード」の中の「ドリルパーク」という機能を使って，

基礎学力を向上させるためのドリル学習をすることもできます。 

 主体的・対話的で深い学びを目指し，一人一人の資質・能力を高めるためのツールの一つとし

て活用していきます。 

  

 

２年生の国語の学習です。タブレットに保存したシートを使って，作文

を書いています。お互いのシートを大型テレビで映し出して，書く内容

や構成のポイントを確認したり，参考にしたりしながら，作文を書いて

いました。 

 

 ６月に授業参観を実施しました。一つの学年が延期となりましたが，その他の学年の保護
者の方に参観していただきました。 

１学期も後半となり，新しい学年での学習での様子をご覧いただきました。ご参観ありが
とうございました。 

 ７月は個人面談（希望制）を行います。今後も保護者の方々とのつながりを大切にしなが

ら教育活動を進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

１年生の生活科の学習です。自分

で育てているアサガオの画像にタ

イトルを入れ，「オクリンク」とい

う機能を使って，担任へ提出して

いました。 
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 ５月２９日（日）に今年度の運動会を実施しました。２８日（土）に行う予定でしたが， 
天候状況がよくない予報でしたので，日曜日に順延して行うことにしました。 

 午前中は，１・２年生ブロックからプログラムをスタートしました。元気よく一生懸命にグ
ラウンドを走る姿が見られました。 

 １・２年生の競技が終わり，観覧の入れ替えをした後，３・４年生ブロックの競技を行いま
した。これまで練習した成果を発揮し，仲間と協力して自分の力を精一杯出そうとしていまし

た。 
 午後からは，５・６年生のプログラムを実施しました。高学年らしいきびきびした行動や，

互いの学年や仲間を応援しようとする姿が感動的でした。 
 今年度の運動会テーマのように，御料っ子が『一致団結』して取り組みました。 

 保護者の皆様には，運動会に向けての準備や日程変更など，ご理解とご協力をいただき感謝

いたします。 
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体育の水泳学習は感染予防策を十分にとった上で，行うことができるようになりました。昨年同
様各学級 2回実施します。 
残念ながら今年度も市内の小学校での放課後や休日，夏休み期間中のプール開放は実施できない

ことになりましたが，２回の学習を安全に楽しんでほしいと思います。 

６ 年 生 学 習 テ ー マ 

 ６月２９日(水)～３０日(木)の日程で実施しました。 
 学級で話し合いをした意見をまとめて，今年度の修学旅行の学習テーマは『ルールやマナ

ーを守り，地域の文化に触れ，楽しい思い出を作ろう』となりました。 
 このテーマに向かって，個人の目標や活動・宿泊のグループ決めなどを行い，準備を進め

ました。 
 行き先は，十勝方面でした。１日目は，スイートピアガーデンや広瀬牧場など，十勝地方

で盛んな，製菓業や酪農の見学，２日目は，パークゴルフ発祥の地である幕別町でのパーク
ゴルフ体験や，おびひろ動物園の見学を行いました。 

 子供たちは施設や活動場所でのルールやマナーを守り，礼儀正しく行動し，十勝地方の産
業や文化に触れ，楽しい思い出をつくろうとしていました。 

この経験を生かし，御料っ子のリーダーとして活躍することを期待しています。 
６年生の保護者の皆様には，日々の健康観察や，旅行の準備など，様々な面でご理解とご

協力をいただきありがとうございました。 


